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・太郎生地区の名張市との合併問題について、村長の立場は我々住民の立場でもあります。合
併すれば津市民として平等の権利、文化の享有ができると期待している。(美杉村）

・合併に反対である。(美杉村）

・合併協議会も行われていますが、市町村民の会議への参加、参画を望みます。発言の機会を
与えてほしい。（津市）

・合併後の新市の将来ビジョンを合併後１年以内にマニフェストとして市民に公開し、公約するこ
と。市財政も考慮し、必要なリストラを実施すべきである。(津市）

・合併は大切であるが、特に財政面で津市依存の合併は、将来のため絶対すべきでない。(津
市）

・市町村議員の保身のため合併期日を延長しようとしていることは、許されない。17年１月に合併
すべきである。(一志町）

・町内をきれいにするために自動販売機のそばには空き缶入れを必ず置いて欲しい。(津市）

・障害者福祉事業の施設運営について、親族中心なことを直してほしい。(津市）

・在任特例は反対である。(津市）

・私の住む太郎生地区は、名張市と生活圏が一致、絶対に名張市につきたいです。（美杉村）

・議会の身分などに関する取扱いについて、合併特例法による定数特例や在任特例は行うべき
でない。(津市）

・国からの特例債は借金であり合併は反対である。地名が消滅するだけでなく、まつりや花火大
会などの地方行事が一本化してしまうのは、寂しいです。(津市）

・美杉村は太郎生地区の方々が名張市への合併を希望されていますが、県庁所在地の都市に
含まれるほうが有利なことがある。(津市）

・合併により市職員は半分にする。（美杉村）

・文化的施設の充実を図ることによって魅力のあるまちづくりをしてほしい。(津市）

・合併をして経費節減をする。ごみの収集事業を民間に委託する。小学校の給食も民間の業者
ですると現在の３分の２の経費で出来る。市町村の給料も津市の職員をベースに全体的にアップ
しない。(津市）

・新市建設計画の進捗状況などを三重県版のテレビなどで今までの経過を報告してみてはいか
がですか。(美里村）

・現在10市町村の職員給料や議員報酬が、合併によって全体的にアップすることのないようにし
てほしい。学校の給食職員は全て外注にしてほしい。（津市）

・学校給食をｱﾚﾙｷﾞｰ除去の給食にしてほしい。安心して子どもを学校に行かせることができるよ
う子育てしやすい津市にして下さい。(津市）

・合併後も70歳以上79歳以下の老人全員に敬老祝金を渡すようにしてほしい。(津市）

・小学校での給食をアレルギー食品除去食を作ってほしい。(津市）



・太郎生地区の名張市行きを許したらどうか。（久居市）

・合併すると福祉で受けていたサービスなどが無くなってしまうのではないか心配している。（河芸
町）

・合併した場合のメリット・ﾃﾞﾒﾘｯﾄを明確にし、市民に公開すべきです。（津市）

・真の地方の自立をもらたす合併のあり方を議論してもらいたい。（津市）

・住居表示を簡素明瞭にしてほしい。（津市）

・子どもたちが一人一人を大切にされるような教育の実現に向けて現場の先生方の思いや保護
者、地域の思いを大切にしていってほしい。（津市）

・議員定数、任期の取扱いは、規定どおり即選挙を行ってください。（久居市）

・議員在任延長のため、いろいろな理由を付けて合併を引き伸ばしていると思う。（久居市）

・県営、市営住宅について、新しく建設予定をを知りたい。リサイクルできるごみについても知りた
い。（久居市）

・津市に合併する時に住民表示を考え直すようにお願いします。（白山町）

・議員の定数について、38人で即選挙を希望します。（一志町）

・新しい津市の誕生に美杉村との合併が必要なのか、一考の余地があるように思う。（津市）

・美杉村の太郎生地区は名張市へという切実な願いは、法律に従ってもだめなら、これから太郎
生地区は何を信じていけばいいのでしょうか。（美杉村）

・中学校でも給食にして下さい。（久居市）

・毎年実施の確定申告について、簡易な申告は支所でも受け付けてほしい。（香良洲町）

・合併後、住民検診やガン検診を無料で全員受診できるようにしてください。都市計画税を新たに
課税しないでください。福祉バス等を絶対に廃止せず、住民皆のため運行続けてください。（津
市）

・太郎生を名張市へと考えている。（美杉村）

・合併により役場の職員も遠い所へ行って他の所を見た方がよい。（香良洲町）

・議員活動について、従来の出身地重視を改め、全議員が垣根を越えた活動をすべきである。議
員歳費について、現行の津市議歳費に横並びは高額すぎるので、減額すべきである。議員の国
内、海外視察はやめるべきである。職員を減らすべきである。特例債について、真に必要なもの
以外は出費することない。（津市）

・議員の定員について、無駄なお金は使わないように決めてほしい。（河芸町）

・合併して市民にどれだけの利益があるのか知りたい。市職員や議員の削減をすべきである。
（久居市）

・国の重要な政策の一つでもあり、合理化推進のためにもスムーズに早期に進めていただきた
い。（津市）

・各市町村の皆様と今後どんなまちづくりをしたいのか話し合う市民フォーラムを開催してはどう
か。（津市）



・公立幼稚園を津市に合わせず芸濃町・安濃町の様に3歳児保育にして給食にしてほしい。中学
校も給食に変えてほしい。（津市）

・住所変更をした際の手続きが面倒であるので、相手の事業者が分かってくれると良い。（安濃
町）

・合併することによってメリット、デメリットを具体的に示して欲しい。職員数をもっと減らすべきで、
減らなければ人件費が増大し、税金の無駄遣いである。（久居市）

・和船山車引き船を市民の目に触れるところに飾り、合併後は年間５～６回活動できるようにした
方がよい。天文台や青少年科学館など青少年に必要な施設を建てるべきである。（津市）

・合併後、住民検診やガン検診を無料で全員受診できるようにしてください。福祉バス等を絶対に
廃止せず、住民皆のため運行続けてください。（河芸町）

・企業であればリストラされるのに職員は優遇されすぎで、部長以上の役員は減らすべきである。
公共事業については、本庁中心にならないようにしてほしい。（久居市）


